



# NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 6 de enero de 2012

## **Presidente del Banco Central de Chile viaja a reunión del Banco Internacional de Pagos (BIS) en Basilea**

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, viajará hoy a Basilea, Suiza, para participar por primera vez desde que asumió el cargo en la Reunión de Gobernadores del Banco de Pagos Internacionales (BIS) que se realiza cada dos meses en esa ciudad y que tendrá lugar los días 8 y 9 de enero.

Durante el encuentro participará en una serie de reuniones de análisis de la actual coyuntura internacional y compartirá con las máximas autoridades de los bancos centrales de 56 países miembros del BIS, más el Banco Central Europeo.

Rodrigo Vergara regresará al país el próximo martes 10 de enero.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.